

会期を延長し、補正予算案を可決

小俣最終処分場に関する控訴審の和解協議を成立させるための補正予算案が議会上程されました。このため議会は会期を7日間延長し、議員全員で構成する議案審査特別委員会を設置して慎重に審査を進め、本会議において全会一致で原案を可決し、本案に対する次の附帯決議をしました。

○平成30年度足利市一般会計補正予算（第5号）に対する附帯決議

一般廃棄物最終処分場小俣処分場用地の賃借権等の確認を求めた訴訟については、現在、東京高等裁判所の控訴審において和解協議の場が設けられ、これまで8回にわたり、当該用地の所有権の取得を前提とした協議が行われている。

本補正予算は、当該和解を早期に成立させるための解決金を予算化するものであり、当該補正予算を議決することは、本市議会の覚悟の表れである。

廃棄物処理は、法に基づく本市の重要な業務であり、本件問題が解決されず、市民生活に支障をきたすことがないよう、速やかな解決に向け、以下の点を踏まえた最善の努力をされたい。

- 一、解決金は、11億3千600万円を上限とする。
- 一、当該用地の根抵当権の抹消を確認すること。
- 一、焼却灰の早期搬入に向けた努力をすること。

以上、決議する。

足利市議会

常任委員会の視察を実施しました

各常任委員会の調査研究の一環として、他の自治体で取り組まれている先進的な事例を視察しました。視察都市、調査事項は次のとおりです。なお、委員それぞれの視察報告書は足利市議会ホームページからご覧いただくことができます。

総務企画防災常任委員会

(平成30年10月4日～5日)

- 愛知県岡崎市
 - ・平成20年8月末豪雨災害後の防災対策の取り組みについて
 - ・斎場整備事業について
- 神奈川県秦野市
 - ・災害時等行動マニュアル策定の経緯と対策訓練の実施及び検証について



▲岡崎市役所にて

民生環境水道常任委員会

(平成30年10月29～30日)

- 群馬県前橋市
 - ・子ども家庭総合支援拠点について
- 新潟県上越市
 - ・上越市クリーンセンターについて



▲上越市クリーンセンターにて

教育経済建設常任委員会

(平成30年10月18～19日)

- 山形県南陽市
 - ・シェルターなんようホール（南陽市文化会館）について
- 山形県米沢市
 - ・PFI制度による市営住宅建替等事業について



▲シェルターなんようホールにて

公正・適正な選挙を目指して

本年4月の市議会改選を迎えるに当たり、議員の総意に基づき、次のことを申し合わせしました。

- 1 選挙事務所での運動員、事務員等の食事は、おにぎりや汁物（経費のかからないもの）とする。
- 2 選挙事務所、演説会における湯茶・菓子の提供については、湯茶のみとする（缶飲料などの提供はしない）。また、議員及び後援会が開催する集会、大会などの諸会合についても同様とする。

議員相互の信義と信頼に基づき、この申し合わせを遵守し、お金のかわらない政治、公正・適正な選挙を実施いたします。

足利市議会

太田市民会館を視察しました

(平成30年11月21日)

市民会館等公共施設検討特別委員会では、平成29年2月に完成した太田市民会館を視察しました。



▲太田市民会館のスタジオにて